



3 Pièces

104 m²

Réf. 520V

560 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

www.aportefranchise.com

résidences immobilier

Village médiéval du Haut de Cagnes, au calme avec un jardin d'environ 130 m2, maison de village nichée au fond d'un passage privé. Elevée de deux étages sur rez-de-chaussée elle propose des vues dégagées sur les Collettes et la mer et se compose ainsi : Rez-de-jardin: salon / salle à manger cuisine ouverte et toilette invité avec espace buanderie. Premier étage : chambre très spacieuse avec une grande hauteur sous plafond, dressing et Deuxième étage : une chambre avec salle d'eau et WC.

Medieval village of Haut de Cagnes, quiet with a garden of approximately 130 m2, village house nestled at the end of a private passage. Raised on two floors on the ground floor, it offers unobstructed views of the Collettes and the sea and is composed as follows: Garden level: living / dining room open kitchen and guest toilet with laundry area. First floor: very spacious bedroom with high ceilings, dressing room and Second floor: bedroom with shower room and WC.

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.Laportefranche.com



Laportefranche.com

www.residences-immobilier.com



www.Laportefranche.com



www.Laportefranche.com